

Unterstützung von Ukraine-Flüchtlingen

Spende an die polnische Partnerstadt Oświęcim

Kerpen, 19.05.2022

Bürgermeister Spürck überreichte heute einen symbolischen Scheck an den Partnerschaftsbeauftragten der Kolpingstadt Kerpen, Friedrich Löhr, für die polnische Partnerstadt Oświęcim zur Unterstützung von ukrainischen Kriegsvertriebenen. Möglich macht dies eine Großspende für aus der Ukraine geflüchtete Menschen. So kann in Absprache mit dem Spendengeber ein Betrag von 15.000 € an Oświęcim weitergegeben werden.



Friedrich Löhr übermittelte den Dank des Stadtpräsidenten von Oświęcim. Dort wird das Geld für dringend benötigte Hilfsgüter der ukrainischen Stadt Sambor, ihrerseits Partnerstadt von Oświęcim, und für die Herrichtung und Ausstattung von Unterkünften für die Aufnahme von Flüchtlingen in Oświęcim verwendet. Der nächste Hilfstransport nach Sambor ist für den 31. Mai geplant.